

Escrito por Rafael Paez

Martes 19 de Noviembre de 2019 12:17 -

---

La Facultad de Ciencias de la Salud (FCS) participó activamente de la *XVIII Jornada de Investigación Científica*

organizada por la Vicerrectoría de Investigación y Postgrado, de la Universidad Autónoma de Santo Domingo, la cual se extendió del 12 al 14 de noviembre, y tuvo como propósito formar investigadores y producir nuevos conocimiento para el desarrollo del país.



De izquierda a derecha, maestras Ysabel Noemí Tejeda, Rosalberto Aguiar, Ángel Díaz y la doctora Rosel Fernández y el

La doctora Rosel Fernández, decana de la Facultad de Ciencias de la Salud; Ángel Díaz, director de Investigación de la FCS e Ysabel Noemí Tejeda, directora del Instituto de Investigación FCS, resaltaron la trascendencia de la jornada, por constituir un espacio donde florece el conocimiento y se despierta el interés por la investigación, que a su entender es base fundamental del quehacer de la academia.

Entre los trabajos presentados en el encuentro científico, a cargo de destacados profesionales y noveles investigadores de la FCS, figuran: “Medicina basada en evidencias en búsqueda de la certificación del personal en salud de República Dominicana”; “Fantasías sexuales femeninas: tipología, actitudes y contenidos. Un estudio cualitativo”; “Sexualidad en mujeres con historia de violencia sexual”; Reacciones sexuales, físicas y emocionales de mujeres histerectomizadas: un estudio cualitativo de testimonios”; y “El apego y su relación con infidelidad y la satisfacción en la relación de pareja”.



Una de las presentaciones realizadas en el edificio de la Escuela de Medicina.

También fueron presentadas las siguientes investigaciones: “Bisexualidad femenina según testimonios de mujeres bisexuales de República Dominicana”; “Factores psicosociales asociados al diagnóstico de vaginismo: un estudio de casos y controles”; “Brechas de la investigación pediátrica en República Dominicana”; “Eficacia del plasma rico en plaqueta en el tratamiento de enfermedad degenerativa de la columna vertebral: reporte de casos”; “Microorganismos en teléfonos celulares de estudiantes y profesores de la Escuela de Medicina”; “Características morfológicas y respuestas terapéuticas de los carcinomas de mamas –triples positivos-”; “Aspectos del comportamiento alimentario en el culto al cuerpo”, entre otros.

La doctora Rosel Fernández, decana de la Facultad de Ciencias de la Salud; Ángel Díaz, director de Investigación de la FCS e Ysabel Noemí Tejeda, directora del Instituto de Investigación FCS, resaltaron la trascendencia de la jornada, por constituir un espacio donde florece el conocimiento y se despierta el interés por la investigación, que a su entender es base fundamental del quehacer de la academia.



El doctor Mauro Canari, vicerrector y decano de la Facultad de Ciencias de la Salud.

La jornada, que se desarrolló en varios escenarios, incluyendo aulas y el auditorio Guarocuya Batista del Villar del edificio de la Escuela de Medicina, contó con la participación de 11 países, entre los que cabe mencionar a Japón, España, Cuba, Panamá, Estados Unidos, Francia y México.